



Sheinbaum y Brugada Arranca obra del Cablebús que irá del Pedregal a CU

OMAR BRITO - PAG. 12

Arranca la obra del Cablebús que irá del Pedregal hasta CU

Ciudad de México. La nueva línea recorrerá 11.4 kilómetros y prevé trasladar a 65 mil ciudadanos al día: “desde las cabinas se podrá ver el Pico del Águila”: Sheinbaum

OMAR BRITO
CIUDAD DE MÉXICO

La presidenta Claudia Sheinbaum y la jefa de Gobierno de CdMx, Clara Brugada, dieron arranque a la obra de la Línea 4 del Cablebús Tlalpan-Coyoacán, la cual se convertirá en la más larga del mundo en ese tipo de transporte.

Esta nueva línea de teleférico se construirá con recursos federales y prevé mover a 65 mil personas al día; recorrerá 11.4 kilómetros, superando la ruta que hace la de Iztapalapa, que es de 11.2.

Sheinbaum dijo que se planteó la construcción de este sistema de transporte en la alcaldía desde que ella gobernó.

“Tuve la fortuna, el privilegio de gobernar Tlalpan de octubre de 2015 a diciembre de 2017, y desde entonces soñábamos con un Cablebús; platicamos en muchas reuniones que sería muy bueno tener un teleférico que hay en la Picacho-Ajusco en las mañanas, en las tardes”, expresó.

“Desde que estuve aquí en Tlalpan imaginamos, soñamos poder ir por los aires hasta el Metro CU, pues nos tardamos un po-

quito, pero llegamos a la Presidencia y vamos a cumplir nuestra promesa”, aseguró la Presidenta.

Recordó que los traslados desde los Pedregales hasta Ciudad Universitaria pueden tomar hasta dos horas debido al congestionamiento vial, por lo que este nuevo sistema reducirá ese tiempo a solo 40 minutos.

“Se sube uno a la cabinita y va por los aires viendo todo el paisaje; desde aquí, en un día claro, se va a poder ver el Pico del Águila”, afirmó.

Sheinbaum aseguró que el gobierno de México otorgará al de la capital los recursos necesarios para materializar esta obra.

Además, destacó la colaboración entre los tres niveles, encabezados por mujeres comprometidas con el desarrollo: “así gobierna Gaby Osorio —alcaldesa de Tlalpan—, así gobierna Clara y así gobernamos el país”.

Asimismo, la Presidenta anunció que, además del Cablebús, se impulsarán otros proyectos en beneficio de Tlalpan, como el campus de la Universidad Rosario Castellanos y la conclusión del Tren Interurbano Insurgen-

te, que conectará Toluca con la estación Observatorio de la Línea 1 del Metro.

Por su parte, Brugada detalló que en este sexenio se van a construir cinco líneas de Cablebús y este año comienzan las obras de Álvaro Obregón-Magdalena Contreras y Milpa Alta-Tláhuac, mientras que para el próximo tocará la correspondiente a Cuajimalpa-Xochimilco.

Al respecto, el secretario de Movilidad de la ciudad, Ulises García, detalló que la Línea 4 del Cablebús contará con ocho estaciones: la primera será Universidad, para dar servicio al Pedregal de Santo Domingo y CU; la segunda Cantera, que brindará conectividad a los vecinos de las colonias Ajusco, Imán y Villa Panamericana.

Posteriormente las estaciones Perisur y Mercado Hidalgo, que beneficiarán a colonias La Fama, La Lonja, El Calvario de Camisetas, Unidad Habitacional Fuentes Brotantes y Miguel Hidalgo Primera Sección.

La siguiente estación, aún sin nombre, atenderá a las colonias Bosques, Fresno, Fuentes Bro-



tantes, Mesa Los Hornos, Roca de Cristal y Santa Úrsula.

Más adelante, la estación Parque Morelos conectará con Miguel Hidalgo Segunda y Tercera Sección y Jardines del Ajusco.

En las partes más elevadas de Tlalpan se ubicará una estación para beneficiar a las colonias Cultura Maya, Lomas Altas de Padierna, Mirador, Boulevard y 2 de Octubre.

Finalmente, la estación terminal será Pedregal de San Nicolás, que dará servicio a los Pedregales de las zonas altas.

Recursos “benditos”

Durante el anuncio de la Línea 4, la presidenta Sheinbaum criticó nuevamente el derroche de gobernantes y funcionarios, allanzar un llamado para no utilizar los recursos públicos.

“Nada de aquellos gobernantes que se cuidaban con guaruras, que no estaban cerca de la gente, que vivían encerrados en sus oficinas, el recurso público jamás debe ir a los bolsillos de un gobernante, eso se acabó”, afirmó la mandataria.

“El recurso del pueblo es bendito y se le regresa al pueblo de México en obras públicas, en programas del bienestar, en educación, en salud y en vivienda”, añadió.

En medio de los señalamientos contra algunos legisladores y funcionarios de Morena por viajes al extranjero, la Presidenta recalcó que en su movimiento debe guardarse la austeridad. ■



La mandataria junto a la jefa de Gobierno, Clara Brugada, y la alcaldesa Gabriela Osorio. ESPECIAL

“Este nuevo sistema reducirá el tiempo de traslado a solo 40 minutos”, aseguró la Presidenta